

Consejo Ecológico envía carta a Dirección de Vialidad por mal estado de ciclovia Melipilla-Bollenar

Una nueva carta envió en los últimos días el Consejo Ecológico de Melipilla a la Dirección de Vialidad.

El objetivo fue informar –nuevamente- sobre el estado en que se encuentra la ciclovia que conecta la comuna de Melipilla con la localidad de Bollenar, la que exhibe serios problemas en su mantenimiento.

De acuerdo a la misiva que fue publicada en redes sociales, la vía “presenta una serie de deficiencias que la hacen insegura y poco atractiva para los ciclistas”.

Agregando que “a la fecha no hemos tenido respuesta, ni se han tomado las medidas necesarias para solucionar este problema”, por lo que instaron a la Dirección a “tomar cartas en el asunto” para convertir a la ciclovia en un punto seguro para el traslado de las personas y el uso de la bicicleta como medio de transporte.

